

# *Raidel salva de nuevo en Japón, Gracial retoma cima de bateo*

---



La Habana, 2 may (JIT) .- El lanzador Raidel Martínez y el toletero Yurisbel Gracial destacaron el sábado en la temporada 2021 del béisbol profesional japonés.

El diestro pinareño se anotó su cuarto juego salvado del año para los Dragones de Chunichi, que vencieron 9x6 a los Gigantes de Yomiuri en el Tokyo Dome.

El veloz taponero toleró un jit sin carreras en una entrada de relevo, con lo cual su efectividad mejoró a 2.08.

En ese mismo partido, el villaclareño Dayán Viedero conectó su cuarto cuadrangular de la campaña y un doble en tres turnos, con lo cual remolcó dos carreras.

El villaclareño jonroneó por segundo partido consecutivo y por tercera vez en cuatro juegos; elevó su promedio a .289 y su total de empujadas a 16.

En la misma fecha, Gracial sonó dos imparables en cuatro turnos, anotó en una ocasión y remolcó a un compañero durante el abultado triunfo de 13x0 de su elenco, los Halcones de SoftBank, sobre los Búfalos de Orix en el Kyocera Dome, de Osaka.

El matancero, ido en blanco el viernes, aumentó su promedio a .330 y retomó el liderato de bateo en la Liga del Pacífico.

Los Marineros de Lotte cedieron otra vez ante las Águilas de Rakuten, con pizarra de 0x3. En ese duelo, Leonys Martín conectó un doble en cuatro turnos y recibió un boleto. Su promedio descendió a .270.

Su compañero de equipo, Adeiny Hechavarría, se fue de 4-1 con un sencillo y un ponche, para "mejorar" su promedio a .143.

Tigres de Hanshin sigue al frente de la Liga Central y Águilas de Rakuten manda en la del Pacífico.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/255966-raidel-salva-de-nuevo-en-japon-gracial-retoma-cima-de-bateo>



**Radio Habana Cuba**